

**Блоки для цитирования выпуска журнала**  
**«Экономика: вчера, сегодня, завтра»**  
**за 2021 год, том 11, № 3А**

**08.00.05 – Экономика и управление народным хозяйством**

Писковацкая М.Н. Факторы и алгоритмы развития внешнеэкономической деятельности региона на примере регионов Северо-Кавказского федерального округа // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 7-23. DOI: 10.34670/AR.2021.59.63.001

Piskovatskaya M.N. (2021) Faktory i algoritmy razvitiya vneshneekonomicheskoi deyatel'nosti regiona na primere regionov Severo-Kavkazskogo federal'nogo okruga [Factors and algorithms for the development of foreign economic activity in the region on the example of the regions of the North Caucasus Federal District]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 7-23. DOI: 10.34670/AR.2021.59.63.001

Ладик Е.Ю., Минлибаев М.Р. Моделирование системы управления для установки подготовки газа // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 24-33. DOI: 10.34670/AR.2021.76.78.002

Ladik E.Yu., Minlibaev M.R. (2021) Modelirovanie sistemy upravleniya dlya ustanovki podgotovki gaza [Simulation of a control system for a gas treatment plant]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 24-33. DOI: 10.34670/AR.2021.76.78.002

Каирбеков А.А. Факторы и тренды развития цифровизации современных банков // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 34-41. DOI: 10.34670/AR.2021.82.60.003

Kairbekov A.A. (2021) Faktory i trendy razvitiya tsifrovizatsii sovremennykh bankov [Factors and trends in the development of digitalization of modern banks]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 34-41. DOI: 10.34670/AR.2021.82.60.003

Додов М.М. Системная оценка развития регионов в структуре менеджмента развития // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 42-51. DOI: 10.34670/AR.2021.46.35.004

Dodov M.M. (2021) Sistemnaya otsenka razvitiya regionov v strukture menedzhmenta razvitiya [System assessment of regional development in the structure of development management]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 42-51. DOI: 10.34670/AR.2021.46.35.004

Астанакулов О.Т. Повышение инвестиционной привлекательности регионов с использованием стратегий локального развития // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 52-59. DOI: 10.34670/AR.2021.51.78.005

Astanakulov O.T. (2021) Povyshenie investitsionnoi privlekatel'nosti regionov s ispol'zovaniem strategii lokal'nogo razvitiya [Increasing the investment attractiveness of regions using local development strategies]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 52-59. DOI: 10.34670/AR.2021.51.78.005

Асоскова В.И. Использование методов логистического прогнозирования рынка сланцевого газа // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 60-69. DOI: 10.34670/AR.2021.95.79.006

Asoskova V.I. (2021) Ispol'zovanie metodov logisticheskogo prognozirovaniya rynka slantseвого gaza [The use of methods of logistics forecasting of the shale gas market]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 60-69. DOI: 10.34670/AR.2021.95.79.006

Куралов С.П. Исследование возможности оценки конкурентоспособности управляющих компаний в сфере жилищно-коммунального хозяйства в поведенческом аспекте // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 70-78. DOI: 10.34670/AR.2021.19.88.007

Kuralov S.P. (2021) Issledovanie vozmozhnosti otsenki konkurentosposobnosti upravlyayushchikh kompanii v sfere zhilishchno-kommunal'nogo khozyaistva v povedencheskom aspekte [Study of the possibility of assessing the competitiveness of management companies in the field of housing and communal services in the behavioral aspect]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 70-78. DOI: 10.34670/AR.2021.19.88.007

Успаева М.Г., Гачаев А.М. Формирование производственных площадок для стратегии пространственного развития // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 79-91. DOI: 10.34670/AR.2021.56.84.008

Uspaeva M.G., Gachaev A.M. (2021) Formirovanie proizvodstvennykh ploshchadok dlya strategii prostranstvennogo razvitiya [Formation of production sites for spatial development strategy]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 79-91. DOI: 10.34670/AR.2021.56.84.008

Успаева М.Г., Гачаев А.М. Развитие структуры цифровой экономики в условиях глобализации мировой экономики // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 92-101. DOI: 10.34670/AR.2021.15.35.009

Uspaeva M.G., Gachaev A.M. (2021) Razvitie struktury tsifrovoi ekonomiki v usloviyakh globalizatsii mirovoi ekonomiki [Development of the structure of the digital economy in the context of the globalization of the world economy]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 92-101. DOI: 10.34670/AR.2021.15.35.009

Арсакханова З.А., Мурадов З.А. Формирование инновационной общественной структуры финансового развития // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 102-110. DOI: 10.34670/AR.2021.52.49.010

Arsakhanova Z.A., Muradov Z.A. (2021) Formirovanie innovatsionnoi obshchestvennoi struktury finansovogo razvitiya [Formation of an innovative social structure of financial development]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 102-110. DOI: 10.34670/AR.2021.52.49.010

Арсакханова З.А., Кадырова А.Р. Финансовая политика государства в формировании приоритетных направлений инновационной политики // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 111-119. DOI: 10.34670/AR.2021.97.91.011

Arsakhanova Z.A., Kadyrova A.R. (2021) Finansovaya politika gosudarstva v formirovanii prioritetnykh napravlenii innovatsionnoi politiki [Financial policy of the state in the formation of priority directions of innovation policy]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 111-119. DOI: 10.34670/AR.2021.97.91.011

Арсакханова З.А., Мацуев В.З. Бюджетные отношения в Российской Федерации как фактор развития инновационной деятельности // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 120-127. DOI: 10.34670/AR.2021.46.30.012

Arsakhanova Z.A., Matsuev V.Z. (2021) Byudzhetye otnosheniya v Rossiiskoi Federatsii kak faktor razvitiya innovatsionnoi deyatelnosti [Budget relations in the Russian Federation as a factor of innovation development]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 120-127. DOI: 10.34670/AR.2021.46.30.012

Урусова А.Б., Попова А.Р. Актуальные аспекты реформирования пенсионной системы Российской Федерации // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 128-139. DOI: 10.34670/AR.2021.83.21.013

Urusova A.B., Popova A.R. (2021) Aktual'nyye aspekty reformirovaniya Pensionnoy sistemy Rossiyskoy Federatsii [Topical aspects of reforming the Pension system of the Russian Federation]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 128-139. DOI: 10.34670/AR.2021.83.21.013

Виленский А.В. Предварительные итоги состояния занятости на малых и средних предприятиях в российских приграничных территориях в ходе коронавирусного кризиса // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 140-148. DOI: 10.34670/AR.2021.28.47.014

Vilenskii A.V. (2021) Predvaritel'nye itogi sostoyaniya zanyatosti na malykh i srednikh predpriyatiyakh v rossiiskikh prigranichnykh territoriyakh v khode koronavirusnogo krizisa [Preliminary results of the state of employment in small and medium-sized enterprises in the Russian border territories during the coronavirus crisis]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 140-148. DOI: 10.34670/AR.2021.28.47.014

Акулов А.Я., Ряховский Д.И. Экономико-правовые аспекты выявления признаков фиктивности (мнимости, притворности) сделок в делах о банкротстве // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 149-159. DOI: 10.34670/AR.2021.86.10.015

Akulov A.Ya., Ryakhovskii D.I. (2021) Ekonomiko-pravovye aspekty vyyavleniya priznakov fiktivnosti (mnimosti, pritvornosti) sdelok v delakh o bankrotstve [Economic and legal aspects of identifying signs of fictitious (imaginary, pretended) transactions in bankruptcy cases]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 149-159. DOI: 10.34670/AR.2021.86.10.015

Логинава Т.В. Оценка деловой активности организации через расчет показателей оборачиваемости // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 160-167. DOI: 10.34670/AR.2021.55.15.016

Loginova T.V. (2021) Otsenka delovoi aktivnosti organizatsii cherez raschet pokazatelei oborachivaemosti [Assessment of business activity of the organization through the calculation of turnover indicators]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 160-167. DOI: 10.34670/AR.2021.55.15.016

Алексеева Н.В., Медведева Т.А., Валерианов А.А., Семенов А.А., Баданова М.Н. Практика реализация и направления развития современных форм и технологий банковского обслуживания // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 168-178. DOI: 10.34670/AR.2021.77.84.017

Alekseeva N.V., Medvedeva T.A., Valerianov A.A., Semenov A.A., Badanova M.N. (2021) Praktika realizatsiya i napravleniya razvitiya sovremennykh form i tekhnologii bankovskogo obsluzhivaniya [Practice implementation and directions of development of modern forms and technologies of banking services]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 168-178. DOI: 10.34670/AR.2021.77.84.017

Протокилова А.А. Социально-экономические последствия пандемии COVID-19 и необходимые меры повышения качества жизни населения региона // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 179-184. DOI: 10.34670/AR.2021.58.16.018

Protokovilova A.A. (2021) Sotsial'no-ekonomicheskie posledstviya pandemii COVID-19 i neobkhodimye mery povysheniya kachestva zhizni naseleniya regiona [Socio-economic consequences of the COVID-19 pandemic and necessary measures to improve the quality of life of the region's population]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 179-184. DOI: 10.34670/AR.2021.58.16.018

Куралов С.П. Методическое обеспечение проекта ГОСТа по оценке опыта и деловой репутации управляющих компаний в сфере жилищно-коммунального хозяйства // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 185-194. DOI: 10.34670/AR.2021.44.87.019

Kuralov S.P. (2021) Metodicheskoe obespechenie proekta GOSTa po otsenke opyta i delovoi reputatsii upravlyayushchikh kompanii v sfere zhilishchno-kommunal'nogo khozyaistva [Methodological support of the GOST project on the assessment of the experience and business reputation of management companies in the field of housing and communal services]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 185-194. DOI: 10.34670/AR.2021.44.87.019

Ратаев В.П., Шматко А.Д. Технологии автоматизации: будущее строительного бизнеса // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 195-203. DOI: 10.34670/AR.2021.35.72.020

Rataev V.P., Shmatko A.D. (2021) Tekhnologii avtomatizatsii: budushchee stroitel'nogo biznesa [Automation technologies: the future of the construction business]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 195-203. DOI: 10.34670/AR.2021.35.72.020

Дорофеева А.Р. The destination brand in the context of the "Brand Wheel" model (a case study of Saint Petersburg) // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 204-210. DOI: 10.34670/AR.2021.28.50.021

Dorofeeva A.R. (2021) The destination brand in the context of the "Brand Wheel" model (a case study of Saint Petersburg). *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 204-210. DOI: 10.34670/AR.2021.28.50.021

Юсупова М.С. Комплексное территориальное развития для целей устойчивого функционирования экономики // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 211-217. DOI: 10.34670/AR.2021.22.12.022

Yusupova M.S. (2021) Kompleksnoe territorial'noe razvitiya dlya tselei ustoichivogo funktsionirovaniya ekonomiki [Integrated territorial development for the sustainable functioning of the economy]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 211-217. DOI: 10.34670/AR.2021.22.12.022

Абдулхамидов С.-М.С. Динамика формирования программы территориального развития в условиях стагнации экономики // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 218-224. DOI: 10.34670/AR.2021.22.34.023

Abdulhamidov S.-M.S. (2021) Dinamika formirovaniya programmy territorial'nogo razvitiya v usloviyakh stagnatsii ekonomiki [Dynamics of the formation of the territorial development program in the conditions of economic stagnation]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 218-224. DOI: 10.34670/AR.2021.22.34.023

Алейников А.И. Факторы проектирования организационных структур // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 225-234. DOI: 10.34670/AR.2021.74.12.024

Aleinikov A.I. (2021) Faktory proektirovaniya organizatsionnykh struktur [Organizational structure design factors]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 225-234. DOI: 10.34670/AR.2021.74.12.024

Абдулкеримов И.З. Организационно-экономические факторы повышения эффективности виноградовинодельческого подкомплекса Республики Дагестан // *Экономика: вчера, сегодня, завтра*. 2021. Том 11. № 3А. С. 235-256. DOI: 10.34670/AR.2021.89.30.025

Abdulkerimov I.Z. (2021) Organizatsionno-ekonomicheskie faktory povysheniya effektivnosti vinogradovinodel'cheskogo podkompleksa Respubliki Dagestan [Organizational and economic factors of increasing the efficiency of the grape-growing subcomplex of the Republic of Dagestan]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 235-256. DOI: 10.34670/AR.2021.89.30.025

Антимонова Е.Е. Моделирование системы устойчивого развития участников хозяйственных отношений // *Экономика: вчера, сегодня, завтра*. 2021. Том 11. № 3А. С. 257-263. DOI: 10.34670/AR.2021.59.73.026

Antimonova E.E. (2021) Modelirovanie sistemy ustoichivogo razvitiya uchastnikov khozyaistvennykh otnoshenii [Modeling of the system of sustainable development of economic relations participants]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 257-263. DOI: 10.34670/AR.2021.59.73.026

Силантьев М.Н., Захарова Е.Н., Абесалашвили М.З. Оценка конкурентоспособности региональных систем высшего образования на уровне федерального округа // *Экономика: вчера, сегодня, завтра*. 2021. Том 11. № 3А. С. 264-273. DOI: 10.34670/AR.2021.83.63.027

Silant'ev M.N., Zakharova E.N., Abesalashvili M.Z. (2021) Otsenka konkurentosposobnosti regional'nykh sistem vysshego obrazovaniya na urovne federal'nogo okruga [Assessment of the competitiveness of regional higher education systems at the Federal District level]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 264-273. DOI: 10.34670/AR.2021.83.63.027

Назарова И.Т. Управление организациями будущего в России // *Экономика: вчера, сегодня, завтра*. 2021. Том 11. № 3А. С. 274-283. DOI: 10.34670/AR.2021.13.25.028

Nazarova I.T. (2021) Upravlenie organizatsiyami budushchego v Rossii [Governance of future organizations in Russia]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 274-283. DOI: 10.34670/AR.2021.13.25.028

Мальсагов М.Б. Менеджмент в регулировании цифровой экономики // *Экономика: вчера, сегодня, завтра*. 2021. Том 11. № 3А. С. 284-290. DOI: 10.34670/AR.2021.68.41.029

Mal'sagov M.B. (2021) Menedzhment v regulirovanii tsifrovoi ekonomiki [Management in the regulation of the digital economy]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 284-290. DOI: 10.34670/AR.2021.68.41.029

Капица Л.М. Основные этапы формирования глобальной системы содействия международному развитию // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 291-316. DOI: 10.34670/AR.2021.51.66.030

Kapitsa L.M. (2021) Osnovnye etapy formirovaniya global'noi sistemy sodeistviya mezhdunarodnomu razvitiyu [Main stages of the formation of the global system for promoting international development]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 291-316. DOI: 10.34670/AR.2021.51.66.030

Балашов А.М. Рассмотрение последствий пандемии COVID-19 для экономической и социальной жизни и анализ принимаемых антикризисных мер // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 317-324. DOI: 10.34670/AR.2021.71.37.031

Balashov A.M. (2021) Rassmotrenie posledstviy pandemii COVID-19 dlya ekonomicheskoi i sotsial'noi zhizni i analiz prinimaemykh antikrizisnykh mer [Review of the impact of the COVID-19 pandemic on economic and social life and analysis of the anti-crisis measures taken]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 317-324. DOI: 10.34670/AR.2021.71.37.031

Комков В.Г. Экономическая эффективность восстановления бил молотковых мельниц электрошлаковой наплавкой // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 325-330. DOI: 10.34670/AR.2021.55.25.032

Komkov V.G. (2021) Ekonomicheskaya effektivnost' vosstanovleniya bil molotkovykh mel'nits elektroshtakovoï naplavkoi [Economic efficiency of restoration of hammer mills by electroslag surfacing]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 325-330. DOI: 10.34670/AR.2021.55.25.032

Хусенов С.Х. Формирование инновационных технологий развития рынка // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 331-337. DOI: 10.34670/AR.2021.44.66.033

Khusenov S.Kh. (2021) Formirovanie innovatsionnykh tekhnologii razvitiya rynka [Formation of innovative technologies for market development]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 331-337. DOI: 10.34670/AR.2021.44.66.033

Лысенков П.С. Современные тенденции лизинга авиакомпаний // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 338-344. DOI: 10.34670/AR.2021.64.98.034

Lysenkov P.S. (2021) Sovremennye tendentsii lizinga aviakompanii [Current trends in airline leasing]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 338-344. DOI: 10.34670/AR.2021.64.98.034

Мелехина П.Ю., Дмитриев А.Г. Управление знаниями в системе инновационного развития коммерческих организаций и органов исполнительной власти // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 345-354. DOI: 10.34670/AR.2021.99.32.035

Melekhina P.Yu., Dmitriev A.G. (2021) Upravlenie znaniyami v sisteme innovatsionnogo razvitiya kommercheskikh organizatsii i organov ispolnitel'noi vlasti [Knowledge management in the system of innovative development of commercial organizations and executive authorities]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 345-354. DOI: 10.34670/AR.2021.99.32.035

Мелехина П.Ю., Дмитриев А.Г. Перспективы развития человеческого капитала в экономике Российской Федерации // Экономика: вчера, сегодня, завтра. 2021. Том 11. № 3А. С. 355-364. DOI: 10.34670/AR.2021.29.84.036

Melekhina P.Yu., Dmitriev A.G. (2021) Perspektivy razvitiya chelovecheskogo kapitala v ekonomike Rossiiskoi Federatsii [Prospects for the development of human capital in the economy of the Russian Federation]. *Ekonomika: vchera, segodnya, zavtra* [Economics: Yesterday, Today and Tomorrow], 11 (3A), pp. 355-364. DOI: 10.34670/AR.2021.29.84.036